

Trabajo por reducir lista de espera en Hospital Dr. Franco Ravera comienza a dar resultados

El equipo quirúrgico del Hospital Dr. Franco Ravera Zunino (HFRZ) se reunió con representantes del Ministerio de Salud para conocer, de primera fuente, resultados del proceso quirúrgico y gestión de tiempos de espera a nivel regional y del establecimiento.

En la cita se entregaron una serie de balances que reflejan la delicada situación que se vive a nivel nacional y regional con respecto al tema. Entre los puntos mencionados destacan: la producción de cirugía mayor entre el 2019 y 2024, indicadores quirúrgicos, la producción solicitada para el 2025, Lista de Espera no GES, comparaciones entre el 2024 y 2025 y cifras del primer trimestre del año en curso.

El HFRZ obtuvo importantes cifras, que dan cuenta del trabajo que la institución está realizando en la materia. Una muestra de aquello es que durante el primer trimestre del 2025 se realizaron 3.128 cirugías, que significa un aumento de casi un 13% en el número de intervenciones quirúrgicas realizadas en comparación al mismo periodo del año anterior.

Otros números que fueron bien valorados fue la baja en el número de suspensión de las intervenciones. Si en 2023 se redondeaba en un 13%, en los primeros tres meses del 2025 este ítem promedio un 8,6%, mientras que la ocupación de los pabellones alcanza los 84 puntos porcentuales.

La directora del HFRZ Alis Catalán, expresó su satisfacción con estos primeros frutos de la labor que encabeza hace casi un año. “Estamos contentos de la reunión que tuvimos en que se monitoreó la producción y eficiencia con el Ministerio. Los resultados que nos entregaron como HFRZ del primer trimestre 2025 son muy importantes, en comparación al mismo periodo del año anterior. De acuerdo al ministerio, estamos con todos los indicadores en verde. Tenemos mayor productividad, mayor eficiencia y hemos bajado el porcentaje de suspensión y los tiempos de preparación. Esto me pone muy feliz porque denota que el trabajo que hemos estado



realizando está dando resultados”, expresó.

Además, impulsó a los equipos del Hospital Dr. Franco Ravera Zunino a no conformarse con estas cifras y seguir trabajando para

mantener las cifras positivas, “quiero transmitir a los equipos que sientan orgullo de Hospital en el que están trabajando y que cuando uno se propone un propósito y trabaja en equipo colaborati-

vamente, podemos lograr estas metas. Hay que seguir fortaleciendo el trabajo que con estos equipos multidisciplinarios se está logrando”, concluyó la máxima autoridad del HFRZ.